



Hambre por la justicia: pensionistas murcianos/as en huelga solidaria con Palestina



Durante 17 días, la plataforma de pensionistas “Yay@s de Murcia” ha protagonizado una huelga de hambre intermitente en solidaridad con el pueblo palestino. En esta breve entrevista, Andrés Mora, uno de sus portavoces, explica las razones de esta acción y sus repercusiones.

¿Qué razones os llevan a realizar una medida tan extrema como una huelga de hambre?

Andrés Mora:

Las razones son muchas, y todas se enmarcan en el genocidio que está cometiendo Israel contra el pueblo palestino. Nos cuesta —y seguimos sin entender— cómo es posible que estén aniquilando a mujeres, niñas, niños y hombres, y que la sociedad mire hacia otro lado. Hemos normalizado los asesinatos que se están llevando a cabo y ya no les damos importancia. Los informativos dicen: **“Israel mata a 105 personas en las colas del hambre”**, y nos da igual. Es esa falta de humanidad la que nos ha obligado a dar este paso. Pensamos que las manifestaciones y concentraciones eran insuficientes; por eso hemos optado por otras formas de lucha. Y creemos que hemos acertado.

¿Cómo valoráis las repercusiones de vuestra acción solidaria?

Andrés Mora:

Muy positivamente. Con esta huelga de hambre hemos conseguido despertar algunas conciencias que estaban dormidas. Ha tenido una gran repercusión mediática y hemos logrado llegar a toda la sociedad murciana. Incluso ha traspasado los límites geográficos de nuestra comunidad. La huelga durará 17 días, en turnos de 24 horas, con equipos de cinco personas que se relevan. Por eso decimos que es intermitente en los huelguistas, pero permanente en el tiempo.



Grupo saliente del día 5 y grupo entrante del día 6. Viva Palestina Libre.

¡¡Desde el río hasta el mar Palestina Vencerá!!

Enlace a video de la huelga: <https://youtu.be/kY1L1PWeHZM>

Redacción de la Revista COESPE En Lucha

Comisión de Comunicación de **COESPE**
9 de junio de 2025.